
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 30, am 31.05.22 von 18:42 bis 19:20 Uhr 

 
 
Es sind alle anwesend, außer der Sprecher für Finanzen und der Sprecher für 
studentisches Leben. 

+1 x Sekretariat (E.A.) 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 29 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür:5 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 0 → Das Protokoll wird 
einstimmig angenommen. 

TOP Berichte 

- Sofas 

Der Vorstand berichtet, dass die gewünschten Sofas leider nicht bei Roller bestellt 
werden können, da diese nicht mehr im Bestand sind. Auch bei einem anderen 
Händler sind sie nicht verfügbar. Deswegen schlägt der Vorstand und der Sprecher 
für politische Bildung die folgenden Sofas vor: 

Vinliden 2er Sofa: VINLIDEN 2er-Sofa, Hakebo dunkelgrau - IKEA Deutschland 

Vinliden 3er Sofa: VINLIDEN 3er-Sofa, Hakebo dunkelgrau - IKEA Deutschland 

Aus Kostengründen werden die beiden Sofas jeweils in hakebo dunkelgrau bestellt. 
Über die Anzahl werden der Vorstand und der Sprecher für politische Bildung sich 
informieren und die Gruppe ist mit den Sofas einverstanden.  

- KuCa-Türe 

Der Sprecher für politische Bildung berichtet, dass die Kunstfachschaft sich diese 
Woche um die Gestaltung der Eingangstür kümmern wird. Es steht noch kein 
genaueres Datum oder Dauer fest für das Projekt fest. Der Sprecher für politische 
Bildung informiert die Gruppe, wenn er genaueres weiß.  

Es ist eine Vernetzung der Hochschulgremien EH,KH und PH erwünscht. Es soll ein 
Flunkyball-Turnier stattfinden. Das Planungstreffen ist am 01.06 um 19 Uhr im 
Atlantik. Der Sprecher für Kommunikation kann nicht erscheinen deswegen gehen 
Sprecherin für Hochschule und Studium, der Vorstand soweit einmal Sekretariat hin.  

TOP Anträge 

-AntiDis Referat 



Das AntiDis Referat möchte jeden zweiten Donnerstag von 18-20 Uhr das KuCa für 
ihr Plenum nutzen → Das Sekretariat sagt dem Referat Bescheid.  

→ Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
-Anglistik FS  
Die Anglistik Fachschaft möchte jeden ersten Mittwoch ab 20 Uhr das KuCa für ihr 
Plenum nutzen.  

→ Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Vorstand merkt an, dass es keine Doppelbelegung geben soll, da die 
Musikfachschaft auch gerne an diesem Timeslot in das KuCa möchte. Das 
Sekretariat nimmt Kontakt auf mit der Musikfachschaft und bietet der Musikfachschaft 
einen alternativen Termin an.  

-Spielereferat 

Der Sprecher für politische Bildung berichtet, dass das Spielereferat Donnerstags ab 
18:30 wöchentlich das KuCa nutzen möchte. Die Gruppe diskutiert über die 
wöchentliche Blockierung des KuCas, da das Kulturreferat ebenfalls donnerstags 
Veranstaltungen plant und durchführt. Der Sprecher für politische Bildung räumt ein, 
dass er bereit ist für das Kulturreferat ggf. den Termin aufzugeben.  
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 → Der Antrag wird einstimmig 
angenommen. 

TOP Mails 

TOP FSK Ball 

Die Sprecherin für Studium und Hochschule möchte einen Termin für den FSK-Ball. 
Die Gruppe diskutiert und der Vorstand merkt an, dass wir die Aula platztechnisch 
bräuchten. Aus terminlichen Gründen muss aber dann doch auf das KuCa 
ausgewichen werden. Getränke müssen rechtzeitig bestellt werden, merkt der 
Sprecher für politische Bildung an. Nach einer Diskussion wird der 30.06.2022 als 
Termin festgelegt.  

 


